

¿Llegó la hora del retorno del empleo?

Señora Directora:

Las últimas cifras de la encuesta de empleo UC muestran una creación de casi 700 mil puestos de trabajo en el mes de octubre. Este es un número extraordinario que supera en un solo mes la creación de empleos del gobierno anterior en sus cuatro años de administración. Otros elementos a destacar son el repunte del empleo femenino y el empleo asalariado.

Sin embargo, aún quedan 239 mil puestos de trabajo que generar para igualar el nivel de empleo pre-pandemia. Además, si se considera el aumento en la población en edad de trabajar en los últimos dos años, se requieren 275 mil empleos adicionales para así tener la misma proporción de empleados que había antes de la pandemia. Es decir, aún faltarían 514 mil empleos para estar en un escenario de normalidad y nada garantiza que se alcancen a generar en lo que queda de este gobierno.

En consecuencia, la recuperación del empleo debe ser una prioridad en la discusión de políticas públicas y para eso es fundamental la inversión y el crecimiento económico. Las proyecciones de crecimiento para el 2022 no son auspiciosas y se requiere que el próximo gobierno ponga el énfasis en el crecimiento que es la única variable que garantizará el anhelado retorno del empleo.

TOMÁS RAU
DIRECTOR INSTITUTO DE ECONOMÍA UC